

## LOCAL | Festejos

### La Feria Real mantiene su formato tradicional con la Caseta Municipal como epicentro de las actuaciones programadas

Se instalarán un total de nueve casetas, a las que hay que unir una ludoteca infantil en el recinto de la Caseta de la Juventud.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 10 de agosto de 2023 - 18:15



Una feria con muchos encantos, en la que tienen cabida todos los públicos y en la que se ha trabajado mucho en los últimos años para consolidarla como un referente en la provincia.

Así han definido la Feria Real de Priego en la presentación, hoy jueves, de lo que será la programación de este evento con el que simbólicamente finaliza el verano en nuestra localidad, cuyo cartel anunciador ha sido realizado por Rosana Riaño, ganadora del concurso convocado al efecto por el

Consistorio e inspirado en la Fuente del Rey, y en el que su autora ha presentando a Anfitri vestida de flamenca, formando los volantes de su traje con el agua de la emblemática fuente.

En lo que respecta a la programación, el concejal delegado de Festejos, Jesús Sánchez, ha sido el encargado de desgranar los eventos más significativos de la misma, en la que también se incluyen los actos de la denominada preferia, entre los que destacan varios eventos deportivos, la fiesta de Carnaval, el Festival Flamenco y las visitas de la Corporación a las diferentes residencias y centros de mayores.

Como afirmaba el edil, “hemos preparado una feria para todos los públicos, para que todo el mundo tenga su espacio”, indicando que la programación dará comienzo el jueves 31 de agosto con el tradicional desfile de Gigantes y Cabezudos, que estarán acompañados por una batucada y una charanga, inaugurándose tras el encendido del alumbrado extraordinario la Caseta Municipal, en la que está prevista la actuación de Las Jipas y Los Rebutitos.

El viernes 1 de septiembre, darán comienzo a mediodía las degustaciones gastronómicas en la Caseta Municipal, en la que está prevista la actuación, en horario nocturno, de Kldelaisa y Jose Bermu y los granadinos La Plazuela, según Sánchez, “una de las actuaciones estelares de la Feria Real”.

Para el sábado 2 de septiembre, el edil destacaba las actuaciones de varios grupos de versiones en la Caseta Municipal, entre ellos los locales Imperia, mientras que el domingo 3, junto al festejo taurino, Sánchez hacía alusión a la actuación de Las Migas, ganadoras este año del Grammy Latino al mejor álbum de música flamenca por 'Libres'.

En lo que respecta al lunes 4, Día del Niño, jornada en la que las atracciones tendrán un precio especial, la Caseta Municipal acogerá la actuación de la sevillana Virginia Jiménez, concursante del programa “Se llama

copla” de Canal Sur, completándose la programación con los actos previstos para el martes 5 de septiembre, en el que, junto al tradicional Concurso de Trovos, están anunciadas las actuaciones de los grupos Cosita Wena y Planeta 80.

Por otra parte, el edil de Festejos indicaba que este año, “ningún espacio del recinto habilitado para la instalación de casetas quedará sin ocupar”, adelantando en este sentido que se contará con 7 casetas tradicionales, a la que hay que sumar la municipal y la denominada caseta joven.

Además, Sánchez adelantaba que el espacio de la Caseta de la Juventud, cerrado en las últimas ediciones, se habilitará como ludoteca, que estará en funcionamiento de 17:00 a 21:00 horas todos los días de feria, anunciando igualmente que el botellón se celebrará en la explanada de Los Almendros.

Igualmente, el concejal de Festejos reconocía el esfuerzo realizado por la Asociación de Feriantes de Córdoba, “que ocuparán prácticamente todo el terreno disponible para la instalación de atracciones”, destacando que gracias al trabajo conjunto de distintas áreas municipales durante los últimos años, “hemos conseguido que la feria siga creciendo y sea una de las más importantes y de las de mayor peso de la comarca”.

Por su parte, la concejal de Turismo, Jezabel Ramírez, añadía que nuestra Feria Real, “es el colofón a las actividades que tenemos en la temporada estival, el broche de oro”, destacando el matiz turístico y económico que supone la celebración de la Feria Real.

Por último la alcaldesa accidental, Virginia Bermúdez, aprovechaba la ocasión para invitar a todos los prieguenses y vecinos de la comarca, “a que se acerquen a nuestra Feria, que tiene muchos encantos y en la que tienen cabida todos los públicos”, señalando que se ha trabajado mucho, “para que la feria de Priego sea un referente a nivel provincial”.